

“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 49 -2015-GR.CAJ/UGEL-S.I/OF IMG.RR.PP.C

Cajamarca y Contumazá Campeonan en Juegos escolares 2015 – Etapa Regional



Evento se desarrolló en San Ignacio

Los Juegos Deportivos Escolares – 2015 en la disciplina de fútbol categoría B - damas y varones se desarrolló en la Provincia de San Ignacio, con la participación de 10 provincias con sus respectivas delegaciones, en la disciplina de fútbol damas,

representará a Cajamarca la I.E César Vallejo del Distrito la Encañada de Cajamarca, en varones lo harán los seleccionados del Agro de Contumazá.

La etapa Regional se inauguró en el Estadio Defensores del Chaupe, escenario donde se realizaron los diversos encuentros, los equipos finalistas en fútbol damas fueron la I.E San Juan Bosco de la provincia de San Ignacio y la I.E César Vallejo de la Encañada de Cajamarca, quien derrotó por la mínima diferencia a San Ignacio, coronándose campeón Regional.



En fútbol varones, la final se disputó entre Cutervo y Contumazá, ganando este último en la tanda de penales, tras empatar cero a cero en el encuentro, para finalmente coronarse campeón Regional.

Los cuatro equipos finalistas tanto de damas y varones, fueron premiados con sus respectivas medallas por la comisión organizadora, quien lo presidió el Prof. Carlos Jiménez Rivera, felicitando a todos por el esfuerzo y su participación, en tanto el Prof. Felizardo Mundaca Monteza Jefe del área de Gestión Pedagógica de la Ugel San Ignacio, clausuró los Juegos Escolares 2015.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN
UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL SAN IGNACIO**



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS.

Se Agradece su Difusión.